



AUGENTAGESKLINIK AM KAPELLENBERG  
NETZHAUT UND MAKULAZENTRUM

## PATIENTENINFORMATION

### MESSUNG DER HORNHAUTDICKE ZUR GLAUKOMVORSORGE

Sehr geehrte Patientin, sehr geehrter Patient, bei Ihnen ist eine Glaukomfrüherkennungsuntersuchung durchgeführt worden, die erfreulicherweise keine krankhaften Ergebnisse, aber einen Augendruckwert nahe der oberen Grenze gebracht hat. Die Glaukomfrüherkennungsuntersuchung sollte regelmäßig wiederholt werden. Zur Abschätzung, wie hoch Ihr individuelles Glaukom-Risiko ist und in einem wie langen oder kurzen Abstand eine Wiederholung der Glaukomfrüherkennungsuntersuchung ratsam erscheint, empfehlen wir Ihnen eine Messung der Hornhautdicke. Bei einer relativ dünnen Hornhaut sollte die Glaukomfrüherkennungsuntersuchung in kürzeren Abständen wiederholt werden, ansonsten reicht das Untersuchungsintervall für Augengesunde Ihres Alters.

Diese Leistung kann nicht über die Krankenkasse abgerechnet werden. Wir bieten Ihnen diese zusätzliche Untersuchung jedoch gern als Individuelle Gesundheits-Leistung (IGeL) an.

Bitte lassen Sie uns wissen, ob Sie diese Untersuchung bei mir wünschen.